



立志 鍛錬 協調

令和4年10月25日号

立三中

立川市立立川第三中学校  
Tachikawa Daisan J.H. School

だより

## Supported by Many People (支えられて)

校長 今本 由美子

9月下旬、3年生が修学旅行で、奈良・京都を訪れました。新型コロナウイルスの感染拡大により、2年前は中止、昨年は日程を変更し、行程を短縮して実施したため、当初の計画どおり実施できたのは、3年ぶりでした。特に、今年の3年生にとっては、中学校生活最初で最後の宿泊行事、無事実施できたことは、本当にほっとする気持ちでした。



修学旅行3日目 宿舎の前で

今回の修学旅行は、台風の影響を受け、2日目は本格的な雨の中で班行動を開始しました。1日の行動を終え、京都の宿舎に到着したときには、雨を吸い、湿った靴を履いている生徒もいました。すると、宿の方が生徒全員の靴を拭き、濡れている靴には、少しでも早く乾くようにと、新聞紙を入れてくださっていました。その気遣い、心配りには本当に感動しました。

また、3日目の朝、東海道新幹線は全線で運休していました。結果として時間どおりに戻ることができましたが、多くの方が、様々な事態を想定した対応、準備に動いてくださいました。東京に送る荷物を積んだトラックも、新幹線の運行再開を確認するまで京都で待機してくれていました。この修学旅行に限ったことではありませんが、改めて、多くの方に応援、サポートしていただきながら、行事や取組を無事、また充実して行えていることを心強く、そしてありがたく感じています。

先日、京都の宿舎の方からお手紙をいただきました。そこには、生徒たちが、お箸袋などを使って、宿の方の心遣いや食事へのお礼を伝えていたこと、そしてそのことが従業員の方たちの励みとなっていることなどが書かれていました。修学旅行中、様々なところでしっかりとあいさつをし、感謝の気持ちを伝える三中生の姿がありましたが、こういった形で伝えていた生徒もいたのだと、また、うれしい気持ちになりました。

さて、間もなく合唱コンクールです。今年は、3年ぶりに保護者の方を会場にお招きしての実施です。各クラス、本番に向けて練習にも熱が入っていますね。練習期間も残りあとわずかとなりましたが、実行委員を中心に、指揮者、伴奏者、パートリーダー、クラスみんなの力をひとつに練習を重ね、本番では、思いのこもった素敵な歌声をホールいっぱいに響かせてくれることを期待しています。



合唱コンクールに向けて練習中